

DF.15.09.2017

Donges : la consultation sur la voie ferrée fait réagir

L'Association dongeoise des zones à risques a réagi, hier, au lancement de la concertation sur la modification du tracé de la voie ferrée (lire notre édition du 14 septembre). Il s'agit d'éloigner la ligne de la raffinerie. **« Ni les riverains, ni leurs associations n'ont été concertés sur les différents tracés, estime ainsi l'ADZRP. Que reste-t-il à débattre ? L'emplacement de la halte gare ? C'est vraisemblablement l'os à ronger dont devraient se contenter les riverains. Le rapprochement délibé-**

ré de la voie ferrée des habitations, l'augmentation du trafic ferroviaire entraînera inévitablement de nouvelles nuisances (bruits, vibrations) que les riverains ne veulent pas subir. » L'ADZRP organise une réunion publique ce mardi à 19 h 30, dans la salle polyvalente.

Deux tracés sont à l'étude, au nord ou au sud de la RD 100. La réunion publique organisée par la SNCF dans le cadre de la concertation aura, elle, lieu le 23 septembre, à 19 h, à la salle des Guifettes.